

... c'est moi qui vous console.

Esaië 52 : 12

Notre bien-aimée maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman, sœur, belle-sœur, tante et parente

Madame Frieda BOHREN-FISCHBACHER

est partie paisiblement le lundi 10 janvier 2011, après avoir fêté son 89^e anniversaire, entourée de l'amour des siens.

Vous savez où je vais, et vous en savez le chemin.

Jean 14 : 4

Sont dans la peine et la reconnaissance:

Marlyse **Monnin-Bohren** et son fils:

Pascal et Mélanie **Lonfat** et leur fils Matthew, à Monthey;

Alain et Mirtha **Bohren-Gonzalez**, à Denges et leur fils:

Yann et son amie Elane, à Denges;

Ses frères, ses sœurs, ses belles-sœurs, ses beaux-frères, ses neveux et nièces en Suisse alémanique;

Elsa **Bohren**, à Territet;

La famille de feu Albert **Berney**;

Les familles parentes, alliées et amies.

Culte d'adieu au temple de Saint-Jean (Cour), à Lausanne (à proximité de Montoie), le lundi 17 janvier, à 12 h 30.

Honneurs à 13 heures.

Nous adressons nos vifs remerciements à la Direction et à l'ensemble du personnel de l'Institution de Béthanie pour leurs bons soins et leur accompagnement.

La défunte repose en la chambre d'A-Dieu, avenue de la Vallombreuse 34, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille: chemin de Montelly 57, 1007 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.